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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

psychiatrie
Question écrite n° 85912

Texte de la question

M. Bernard Debré attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la nécessité de réaliser une
étude sur l'état de la psychiatrie en France. En effet, les soins apportés aux patients ont des effets parfois
inconnus qui peuvent faire peser un risque sur la santé de ces mêmes patients. Il souhaite savoir quand
l'administration envisageait-elle de commander une enquête indépendante permettant de connaître
véritablement l'état de la psychiatrie en France.
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